
Carpi li, 15 ottobre 2019 

Al Sindaco Alberto Bellelli e alla Giunta 

  Al Presidente del Consiglio 

Ai Consiglieri del consiglio Comunale di Carpi 

MOZIONE 

Oggetto: Manutenzione e censimento Alberi  

PREMESSO CHE 

- L’ex Assessore Tosi in più di un occasione disse che avrebbe lavorato ad un progetto di condivi-

sone con la città per gli abbattimenti o potature degli alberi 

- Ogni volta che vengono tagliate piante i cittadini insorgono perché non informati dall'istituzione  

- Alla fine della scorsa legislatura abbiamo assistito a tagli di boschetti per nuovi insediamenti ur-

banistici 

                                                             Considerato che :  

-  La pianura padana è una delle zone + inquinate al mondo.  

- L’Amministrazione ha come primo dovere la tutela della salute dei cittadini.  

- Se una pianta è malata o sofferente si sostituisce quella ( e solo quella) in tempi ragionevoli e nelle condi-

zioni climatiche ottimali.  

- L’abbattimento di piante rigogliose , presenti sul territorio da anni per non dire da decenni nel Comune di 

Carpi sta aumentando in maniera preoccupante .  

- Le piante presenti nel territorio cittadino andrebbero censite e manutentate con regolarità                                                                                                                                                                   

- !

                                    IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE  

- A predisporre una serie di azioni per la tutela del verde con una forte attenzione alle piante presenti da anni 

sul territorio che vanno dal censimento alla manutenzione periodica . In particolare si chiede che quando 

una pianta è sofferente , malata o colpita da eventi meteo estremi prima del suo abbattimento venga reso 

pubblico il suo stato con affissione di cartelli in cui si specifica quale è il problema e quale è il rimedio e il 

nominativo di chi ha fatto la diagnosi.  
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- Evitare ,ove è possibile, la sostituzioni in toto di viali alberati ma sostituire e manutentare le piante esisten-

ti che risultano avere problemi con interventi mirati e poco invasivi. 

- Realizzare sul sito carpidiem.it una sezione dedicata al verde con la segnalazione dell’aeree di intervento, 

manutenzione o tagli programmati 

- Potenziare con personale in più, il settore ambiente dopo il progressivo smantellamento dell’Ufficio Verde, 

oggi ridotto a 4 persone, di cui 1 tecnico e ben 3 manutentori che si occupano della la manutenzione dei 

34mila alberi, di cui 11mila nei viali e 23mila nelle aree verdi 

SI AUTORIZZA LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA

Cordialmente

I Consiglieri Portavoce Firmatari del Movimento 5 

Stelle

Eros Andrea Gaddi 

(Capogruppo)

Monica Medici
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